

Asociación de Desarrollo Integral Cuenca del Lago de Atitlán

Promover el microempresariado rural

GUATEMALA

Asociación de Desarrollo Integral Cuenca del Lago de Atitlán (ADICLA) es una institución de microfinanzas (IMF) rural con experiencia. La organización tiene su sede en la región de la cuenca de Atitlán, con altos niveles de pobreza. ADICLA tiene como grupo objetivo principal a los microempresarios de áreas rurales, que representan casi el 70% de la cartera de clientes. Alrededor del 85% de los clientes de ADICLA son miembros de los grupos étnicos Kakchiquel y Kiché. Asimismo, ADICLA dirige dos programas no financieros. El primero es un programa de educación comunitaria que promueve el desarrollo integral a través de capacitación y educación, apoyando a las escuelas locales y organizando talleres para los clientes. El otro programa está enfocado en el desarrollo agrícola de la comunidad y capacita a los clientes en el uso de métodos nuevos de producción para aumentar la productividad y la protección ambiental. Asociación de Desarrollo Integral Cuenca del Lago de Atitlán es socia de Oikocredit desde 2008.

Información sobre socio

HECHOS		DESEMPEÑO SOCIAL	
Sector	Servicios financieros	Cantidad de prestatarios activos	6,515
		Clientas	70.0%
		Clientes rurales	64.0%

Última sincronización con los datos disponibles más recientes en 23 de septiembre de 2022

Oikocredit international

I: www.es.oikocreditacceptance.nl

E: invertir-at-oikocredit.org@example.com

Este documento fue producido por Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) con el mayor de los cuidados y según nuestro mejor saber y entender al momento de redacción. Oikocredit International no ofrece garantía alguna con respecto al contenido del documento y exactitud o carácter completo de ésta y no acepta responsabilidad alguna por pérdidas que pudieran derivarse por el uso de esta información.